

Chères Caroissiennes, Chers Caroissiens,

*Après plus de quarante jours de confinement, une première phase du **déconfinement** a débuté lundi 11 mai.*

L'urgence sanitaire a été une priorité et de nombreuses vies ont été sauvées pendant cette période. Je tiens, avant tout, à vous féliciter pour le respect dont vous avez fait preuve des règles du #Restez chez soi.

J'adresse également ma reconnaissance à toutes les personnes de notre commune qui, par leur travail ou leur implication, ont permis d'assurer la sécurité de tous, de sauvegarder nos commerces et entreprises et de maintenir le lien social avec la population.

Notre Vie reprend petit à petit, les activités professionnelles aussi, tout en conservant les gestes barrières, devenus des gestes réflexes pour la plupart d'entre nous.

La commune s'est préparée activement pour assurer cette étape du déconfinement, puisque nous devons apprendre à vivre différemment afin d'intégrer dans nos modes de vie, la présence du virus et notre possible confrontation à ce danger.

*Par ailleurs, en collaboration avec l'équipe enseignante et l'association des parents d'élèves, nous avons décidé de la **réouverture des classes élémentaires** de l'école Charles PERRAULT en suivant scrupuleusement les directives ministérielles du protocole sanitaire. La reprise s'est bien passée pour 12 enfants répartis en deux classes.*

Le service de garderie est également assuré tous les matins, midis et soirs. Pour le déjeuner, au vu des effectifs et des contraintes sanitaires, un panier repas est fourni par les parents.

Nous espérons pouvoir accueillir des élèves de maternelle dès le 2 juin.

*Dès que les protections en plexiglas seront livrées et installées afin de garantir la sécurité de chacun, **la mairie et la médiathèque** pourront de nouveau accueillir le public.*

Même si l'ensemble des agents a continué à répondre aux sollicitations pendant toute la durée du confinement par téléphone et mail, il est temps de vous permettre de revenir en mairie. Pendant cette période de déconfinement, je vous demande, dans la mesure du possible, de ne vous déplacer qu'en cas de nécessité et de respecter l'ensemble des dispositions de distanciation mises en place.

*D'autre part, je tiens à vous annoncer que le nouveau conseil municipal élu le 15 mars est enfin entré en fonction. **L'installation de ce nouveau conseil municipal** et l'élection du Maire et des adjoints auront lieu le **mardi 26 mai**.*



*Par ailleurs, en cette période de déconfinement, la Commune de Chéroy va recevoir ses masques en plusieurs livraisons. Nous avons commandé début avril, dès que possibilité nous a été donnée, 17 000 masques chirurgicaux puis **3 400 masques grand public lavables 50 fois**, auprès de l'Association des Maires de l'Yonne et de la Communauté de Communes du Gâtinais en Bourgogne.*

*L'heure est donc enfin venue d'organiser **une première distribution entre les 25 et 30 mai**. Les élus s'engagent à vous les déposer dans vos boîtes aux lettres.*



Afin d'organiser cette distribution dans les meilleures conditions, nous faisons appel à votre civisme en vous proposant d'indiquer, sur l'étiquette apposée par nos soins sur votre boîte aux lettres, le nombre de personnes de 11 ans et plus entrant dans la composition de votre foyer. Cette étiquette devra rester en place jusqu'à la deuxième livraison de masques prévue début juin.

A défaut, il ne sera distribué qu'un seul masque par foyer.

Néanmoins, afin que le déconfinement puisse être sur le chemin de la réussite, nous devons l'envisager comme un recul progressif du confinement et non comme un effacement total. Nous devons être d'autant plus vigilants que nous restons en zone rouge.

Enfin, je me permets de vous rappeler qu'il est fondamental de ne pas jeter les lingettes dans les canalisations au risque d'obstruer la station d'épuration pour laquelle les coûts d'intervention sont significatifs.

Ainsi, chers habitants, je tenais à vous informer de la situation de notre commune et de la façon dont nous vivons tous ensemble la première marche du déconfinement. Je souhaite qu'elle soit vécue au mieux par chacun de vous.

Nous continuons de communiquer sur l'ensemble des panneaux d'affichage, via le site internet de la commune <http://mairie-cheroy.fr/> et l'application PanneauPocket, téléchargeable sur tous les smartphones.

L'équipe municipale et moi-même sommes à votre écoute et prêts à vous soutenir quelles que soient vos difficultés.

La poète grec, Euripide a écrit : « le vrai courage, c'est la prudence. » Faisons donc preuve de courage par notre prudence, tous ensemble, en attendant des jours meilleurs.

Brigitte BERTEIGNE



LES CANALISATIONS OBSTRUÉES PAR LES LINGETTES



© UFE Union des Industrielles et Entreprises de l'Eau



COVID-19

CORONAVIRUS, POUR SE PROTÉGER ET PROTÉGER LES AUTRES



Se laver très régulièrement les mains



Tousser ou éternuer dans son coude



Utiliser un mouchoir à usage unique et le jeter



SI VOUS ÊTES MALADE
Porter un masque chirurgical jetable



Vous avez des questions sur le coronavirus ?
UN GOUVERNEMENT FRUITÉ CORONAVIRUS



0 800 130 000
(appel gratuit)